

EL ROJO C

# Francisco Arrué define el sello del Ñublense 2025 tras primer amistoso ante Naval

## “Fuimos protagonistas”



Gonzalo Sosa (en

**RODRIGO OSES P**  
*roses@ladiscusion*  
FOTOS: NICOLÁS F

**E**l técnico Francisco Arrué definió el sello del Ñublense 2025 tras el triunfo por 6-0 ante Naval en Talcahuano.

Nelson Oyarzún fue el protagonista en el marco del primer amistoso de la pretemporada.

No solo por la anotación que marcó el elemento menor categoría, sino por el rol que cumplió al plasmar los colores del club trabajando.

“Fue un equipo que se adaptó y ganamos en cancha”, se manifestó con satisfacción el entrenador. “Veníamos entre nosotros con una diferencia de categorías, pero nos sentimos conformes, pero en algunos detalles c